

Tischlerei Schrempf macht's gemütlich

Einen Schwerpunkt in unserem Meisterbetrieb stellt auch die Küche dar. Da sich in der Küchenwelt neue Trends einstellen, die von den Kunden nachgefragt werden, hier einige Trends für die Küche:

Eine Fülle von Neuheiten, ein sicheres Gespür für Formen und Farben und stilsichere Interpretation aktueller Trends: Die Tischlerei Schrempf ist bestens geeignet, ein breites Publikum zu begeistern. Warme Farben und natürliche Dekore bringen wohlthuende Gemütlichkeit ins Haus.



Die neue Farbigkeit:

In der Küche hält eine neue Farbigkeit Einzug. Dabei spielen auch zunehmend kräftige Farben wieder eine stärkere Rolle. Der Trend zum natürlichen Wohnen macht organische Töne populär.



Renaissance des Landhauslooks:

Als Gegentrend zum digitalisierten Alltag wird der Wunsch nach einem naturverbundenen, geerdeten Leben immer stärker. Aus harmonischen Gegenklang von Modernität und Rückbesinnung zur Natürlichkeit leitet sich eine Renaissance im Landhausbereich ab.



Lieblingsthema Lack:

Der Trend zu Lackfronten bleibt weiterhin ungebrochen. Trendfarbe Seidengrau Hochglanz oder Weiß sind ebenso vertreten wie Magnolia oder Blau.

Vielfalt bei Griffen:

Die grifflose Küche ist ebenso das Thema wie zum Beispiel die Griffleiste. Immer noch sehr beliebt ist die Küche mit dem traditionellen Griff in seinen unendlichen Designvarianten.



SCHREMPF
MEINE TISCHLEREI

8966 Aich • Tel.: 03686/4268

Möbel ... Einfach zum Wohlfühlen ...

www.ennstaltischler.at

